



Si García Luna se hubiera unido a la 4T sería gobernador, acusó diputado del PRD



El diputado federal Marcelino Castañeda Navarrete señaló que **el único error que Genaro García Luna** cometió fue no haberse unido a las filas del Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), pues de lo contrario actualmente sería gobernador, fiscal General de la República o dirigente nacional de dicho partido.

Durante su intervención en el Pleno en la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados, este 28 de febrero el diputado por el **PRD** se lanzó en contra del gobierno de Andrés Manuel López Obrador por no juzgar a quienes tienen nexos con el narcotráfico y, por el contrario, aplaudir el trabajo de la justicia estadounidense.

“Si García Luna hubiera decidido ser de la Cuarta Narco-transformación, ahorita sería gobernador, fiscal de la República o, tal vez, de haberlo hecho, sería el presidente de Morena”. [...]

[Si García Luna se hubiera unido a la 4T sería gobernador, acusó diputado del PRD - Infobae](#)